
O senador Jorge Seif (PL) usou a bancada do Plenário 
para se dizer bastante arrependido por ter ido - a 
convite da esposa, Catiane Seif, secretária adjunta de 
Turismo de Santa Catarina, ao show da Madonna, no 
último dia 4, em Copacabana, no Rio de Janeiro. 

O político, que está sendo investigado por abuso de 
poder econômico, pediu perdão por ter decepcionado 
seus correligionários e eleitores com tal atitude. 

Lembrando que, além dele, outros peelistas 
conservadores estavam presentes no evento. Será que 
estes aí também vão se manifestar? Acho que não…
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A greve dos professores em Santa Catarina ganhou novos 
contornos nesta quarta-feira, 8. Isto depois que a Justiça 

determinou, por meio de uma liminar, que o governo se 
abstivesse de demitir os professores grevistas até que o 
caso fosse julgado. Assim, Jorginho Mello (PL) começou a 
reconsiderar a ideia em troca do fim da greve.

Ainda na terça-feira, 7, o Governo do Estado emitiu uma 
nota com a nova proposta apresentada ao Sindicato dos 
Trabalhadores em Educação de Santa Catarina (SINTE-SC), 
assinada pela Secretaria Adjunta da educação, Patricia 
Lueders, com as seguintes condições:

Antecipação do aumento do vale alimentação para R$ 25 
por dia já em novembro de 2024, o que representa R$ 80 
milhões aplicados.

Aplicação de 1/3 da hora-atividade a partir de 2025, 
um investimento de R$ 45 milhões na valorização dos 
professores.

Lançamento de edital do maior concurso público da 
história da Educação em junho de 2024, com chamamento 
dos professores e profissionais aprovados a partir de 2025.

Estudos para avaliação de impactos, por grupo técnico das 
secretarias de Educação, Administração e Fazenda, para a 
descompactação da tabela salarial, que hoje não é possível 
atender.

Mas as condições apresentadas só serão válidas com o 
fim da greve e o retorno imediato às atividades.

Entretanto, representantes do Sinte Sc se manifestaram 
nesta quarta-feira, 8, sobre a proposta do governo e 
afirmaram que ela está muito aquém das necessidades do 
magistério catarinense. Eles consideram necessário que o 
governo avance na valorização do magistério.

Na quarta, houve ainda uma manifestação de professores 
em frente à Alesc. E a tendência é que as atividades da 
educação continuem paralisadas.

Governador reconsidera, mas greve continua

Seif pede perdão por show de Madonna

Eleições em Blumenau
Ricardo Alba foi oficializado nesta terça-feira, 7, como 

o pré-candidato do Podemos para prefeito em Blumenau. 
A decisão foi tomada de forma unânime em reunião 
coordenada pela presidente estadual do partido, a deputada 
estadual Paulinha, ao lado do deputado estadual Lucas 
Neves com os pré-candidatos a vereador e a Executiva 
Municipal do Podemos. Alba foi eleito vereador de Blumenau 
em 2016 e dois anos depois foi o deputado estadual mais 
votado em Santa Catarina. Em 2020, concorreu a prefeito 
pela primeira vez e somou 17.487 votos. Candidato a 
deputado federal em 2022, ficou com a primeira suplência 
com 48.904 votos, sendo 19.561 mil apenas em Blumenau.

Reurb
Os cartórios de Santa Catarina darão início à maior ação de regularização fundiária no Estado, buscando divulgar o 

programa Reurb - Regularização Fundiária Urbana. A Caravana da Reurb conta com entidades parceiras e vai percorrer 
todas as 21 macrorregiões catarinenses até o próximo ano, em ações para divulgar e ampliar a implementação de 
políticas de regularização fundiária urbana em municípios catarinenses, conforme previsto na Lei Federal nº 13.465/17.

A iniciativa terá início nos próximos dias 16 de maio, em São José, em encontro para prestar todas as informações do 
programa não apenas para a população interessada, mas também para órgãos públicos e entidades que atuam no tema. 

Correndo atrás
Ainda sem aceitar ficar de fora da majoritária da Balneário Camboriú, o deputado estadual Carlos Humberto (PL) se 

reuniu com o presidente nacional do partido, Valdemar da Costa Neto, e com a deputada federal Daniela Reinehr (PL) para 
defender seu nome como candidato a prefeito de Balneário Camboriú, assim como quer toda a bancada do PL catarinense.

Enquanto isso, Fabrício Oliveira já dá como certa a candidatura de Peter Grando para lhe substituir e, até Jorginho, já deu 
sua benção ao novo candidato.

Foto: Senado Federal/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Caminhões multados
O governador Jorginho Mello foi para as redes sociais 

pedir que a ANTT não interrompa e nem multe os caminhões 
carregados com doações para o Rio Grande do Sul. O 
governador fez este apelo depois de ficar sabendo que uma 
carreta de Florianópolis havia sido multada por excesso 
de peso e por evasão, já que o motorista resolveu seguir 
viagem para entregar os donativos para a população 
gaúcha. Atendendo ao apelo, a ANTT publicou, nesta 
quarta-feira, 8, uma portaria com ordens de flexibilização 
na fiscalização de caminhões com donativos para o RS, 
entre elas a isenção de pedágio. A medida tem o objetivo de 
facilitar a entrega de donativos.

Projeto aprovado
Os deputados da Alesc aprovaram o projeto de lei que dispõe sobre a Política de Transparência da Operação, Manutenção 

e Medidas de Segurança das Barragens em Santa Catarina. Para promover a transparência da operação, manutenção e das 
medidas de segurança das barragens a proposta prevê uma série de ações, entre elas inspeções regulares e especiais nas 
estruturas anualmente, o monitoramento contínuo das barragens, a promoção de ações preventivas, elaboração de planos 
de segurança e manutenção preventiva específicos para cada barragem e planos de contingência e emergência.


